



communiqué

N°:
No.: 19

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 17 FÉVRIER 1983

EXPORTATIONS DE VOITURES JAPONAISES AU CANADA

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a annoncé aujourd'hui que le Canada a conclu avec le Japon un accord concernant les exportations de voitures au Canada.

Selon les prévisions du ministère japonais du Commerce international et de l'Industrie (MITI), les exportations de voitures au Canada entre le 1^{er} janvier 1983 et le 30 juin 1983 ne dépasseront pas 79,000 unités. Ce chiffre représente une baisse d'environ 11,000 voitures par rapport à la même période l'année dernière.

Le ministre Regan a souligné que "l'annonce effectuée ce matin par le MITI découle d'un accord provisoire. Les deux gouvernements ont convenu de relancer, au plus tard au milieu de mai 1983, le dialogue sur la prolongation de l'accord de restriction". Il a également fait savoir que ces prévisions n'influeront aucunement sur la limitation des exportations après le 30 juin.

Le ministre Regan a signalé que l'annonce d'aujourd'hui montre bien que les gouvernements canadien et japonais peuvent unir leurs efforts pour trouver des solutions à leurs importants problèmes bilatéraux.